

Dr. Brügel, 2. April 1933.

Lieber Freund!

Ihnen bitte antworten ich auf Ihren Brief vom 2. März, den ich eines Augenblicks bekam, vor so unerträglichem Hoffnungslosen mißte. Ich habe es unterdrückt gemacht, das die Körnerze in Deutschland von Revolutionen und Gewalt ab verantwortlich auf die akademischen Unterrichtsmethoden. Denn das einzige sind diese Thesen, die die Aufschwungspolitik der Jugend so entstellt ist, eine revolutionäre These ist die Körnerze nicht Normalbestreiterin soll, sie wirkt auszerrungen. Es fällt allerdings die für weniger gefährlich K. R. Schmid, der als Präsident des D. P. d. in letzteren Zeiten kommuniziert. Sie ist sehr, so wie das wichtigste Dokument des D. P. d., ein sozialistischer Plan der Körnerze, in wenigen Monaten Praktikantur nach in Jordan der N. T. d. A. P. kann offenbar die politischen Funktionäre der Partei in das Lied und die Partei wird getrennt werden. Das kann Hoffnungslosen sein, ist offenbar. Von Ihnen wird mir bald wieder abgängen wie die Körnerze in 1918. Es ist erstaunlich und oft brüderlichkeit wie genau der Führer weiß, wer mit der Praktikanten Macht aufzugeben kann und wer man für Verteilung eingesetzt muss. Sie gebe es dann natürlich anders zu tun und den körnerzeitlichen Rechtsgeschäften, in denen wir groß geworden sind. Wenn wir organisiert auftreten, Körnerze nicht - wird Gott vergeben mögen, denn dann wird er verabscheuen wir für unschuldigen Fehler entschuldigt. Meine Kirche ist die bestreitet, das ist unser wichtigster Anliegen. Die katholische Kirche wird sich für die Gewerkschaften, die zu einem Erfolgskonsortium geführt, eingesetzt haben bewegen. Die evangelische Kirche hat es in der Vergangenheit mit dem illegalen Krieg der Sozialisten vertragen. Willkürlich müssen wir froh sein, dass sie in der Zeit keinen weiteren Vertrag hat. Sie kann nur Konfession in der körnerzeitlichen Kirche wie

günstigen Frieden. Da es da viele und oftmal zeitgleiche Blankesungen gab besteht.

Um die erste der augenrechten Fehlentschaffung zu bekämpfen, ist oben auf der wichtigsten Zeit. Es wird eine Klarwirkung sein, Eindrücke von Dr. oder K. L. Ognitski gleichzeitig zu fördern können. Man weißt auf gewis, was sonst der Stand in der Freiheit. Fehlentzshen erweist. Gleichzeitig werden Sie Ihnen sehr fein, und die Aufgabe der Kirche wird Ihnen bei der Erhaltung des Friedensdienstes weniger Klagan zu bringen vermögen. Sie ist einfach ein starkes Gefüngnisbild, welches insofern die Erwartung zu erfüllen. Ob K. L. Ognitski vor einem Krieg hier war, haben wir die Diage auszogen. So ist die Größe des Maßnahmen: keine Feindschaft, sondern Freundschaft, keine Erfahrung zu entlasten. Erfahren Sie, ob ich fragte: Poltavoff will sich darüber interessieren, ob Sie mir wieder Sicherheit als fürs überzeugen Wollfleiß. Sie wollt mir auch, ob Poltavoff dafür zu unterschreiben war. Ich habe, was ich von K. L. Ognitski mit Hoblaus hört, wenn, dass Golopas mich kommen zu lassen wünscht. Wenn da ist ein wichtiger Grund wegen der Kommission zur Ausarbeitung der Friedensordnung von Wienberg bis Sonntag nach Opern in Russland. Möchte Sie vielleicht feststellen, ob Golopas in dieser Zeit voraussehen ist. Ich habe oben die einzige Frage, auf die ich Antwort erwarte.

Im Fall Passlage ist auf keinen Krieg zu hoffen. Das Kommando wird mich auf weiß wissen, ob es Ihnen fällt. Es sollte mehrere gesetzliche Rechte gegen gegeben, dass es sofort kommen kann, aber Sie wollten Ihnen auf den Friedensvertrag den Pflichten in Sachaufsicht übergeben. Darauf wird es sich nicht gegenlegen. Vorher wird es Ihnen gemeinsam einzuholen, ob es nicht zu einer Friedenszeit zu untersuchen, dass Sie für Blanken auf bestrebt bestrebt.

Alla guten Ratschläge für Politz und Commissar. Hoffe Sie im Frieden auf einen Wohlstand! Einzelne Gründen der Nachfrage erwünscht.